
 

 COMPTE RENDU CONSEIL MUNICIPAL DU 09 Mai 2023 

 

Excusé : Bruno MOUGIN (procuration à Jean-Pierre ROUSSEL) 

Absent : Benjamin RENNER 

  

Secrétaire de séance : Céline VUILLEMIN 

 

 

Approbation du Conseil Municipal du 11 Avril 2023 : Unanimité 

 

Délégations de Monsieur le Maire : 

 

- Entreprise MULLER : Acompte 5 rénovation énergétique salle polyvalente : 

28 634.40 € 

- BIGMAT : taille haie et coupe herbe : 896.11 € 

 

Vote des taux des Impôts Directs Locaux – annule et remplace délibération du 

11/04/2023 : 

 

L’augmentation de deux points votée lors du Conseil Municipal du 11 Avril ne respectait pas 

la règle de lien. 

Monsieur le Maire propose donc au Conseil Municipal de bien vouloir approuver et fixer les 

taux communaux comme suit : 

 

- Taxe d’habitation : 8.73 % 

- Taxe Foncière sur les propriétés bâties : 39.46 % 

- Taxe Foncière sur les propriétés non bâties : 23.92 % 

 

Pour : 13    Contre : 0     Abstention : 1 (Théo ARMBRUSTER) 

 

Participations de la Commune aux Syndicats et Associations pour l’année 2023 : 

 

Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal d’approuver les participations aux syndicats 

et associations suivantes : 

 

Syndicats : 

SMIC : 680 € 

SPL XDEMAT : 664.80 € 

 

Associations : 

Association des Maires des Vosges : 360.80 € 

Association des Maires Ruraux des Vosges : 125 € 



CNAS : 5204.60 € 

France Bois et Forêts : 729.74 € 

Association des Communes Forestières : 700 € 

 

Voté à l’unanimité. 

 

Modification du règlement périscolaire : 

 

Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal de modifier le règlement périscolaire dans le 

sens où le tarif des camps ados sera voté chaque année en fonction de son organisation. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

Certification de la gestion forestière durable des forêts : 

 

Monsieur le Maire expose au Conseil Municipal la nécessité pour la commune de renouveler 

son engagement au processus de certification PEFC afin de valoriser les bois de la commune 

lors des ventes, d’accéder aux aides publiques en lien avec la forêt, de bénéficier d’une 

meilleure visibilité de la gestion de la forêt et de participer à une démarche de filière en 

permettant aux entreprises locales d’être plus compétitives. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

 

Informations diverses : 

 

- Dans le cadre du projet « pédibus » (ramassage scolaire pédestre), la commission 

mobilités de la Communauté d’Agglomération d’Epinal propose le prêt d’un 

« vélobus ». Une présentation du concept a été faite au Conseil Municipal. Affaire à 

suivre. 

- Après des anomalies repérées dans les contrats des baux ruraux, Monsieur le Maire 

rencontre tous les agriculteurs concernés afin de remettre à jour les parcelles 

exploitées. 

- Les démarches auprès de différentes banques ont été entreprises afin de contracter le 

prêt de 100 000 € prévu au budget 2023. 

- L’ouverture des plis concernant le marché public pour le projet « Hêtre Zen » a eu lieu 

le 02 mai. 3 lots sur 6 sont infructueux, des entreprises ont été relancées. 

- Un nettoyage de printemps de la commune est organisé le 12 Mai avec le groupe 

scolaire et le 13 Mai avec les administrés. 

- Monsieur le Maire remercie vivement tous les conseillers présents lors des 

manifestations de ce week end du 08 mai : AG, confrérie, cérémonie patriotique… 

- Cathy BRAND : la commission actions sociales se réunira ce jeudi 11 Mai à 18 heures 

à la mairie. 

- Monsieur le Maire fait part d’une signature de contrat avec une personne aux services 

techniques pour l’entretien des espaces verts 20 heures / semaine du 01/05 au 

31/08/2023. 

- Jean-Pierre ROUSSEL informe de la commande de panneaux de limitation de vitesse 

pour la Racine ainsi que de signalétique pour l’école et les services périscolaires. Deux 

accidents ont déjà eu lieu sur le nouveau carrefour de la Racine. 



- Gilles BONNE informe qu’une piste de vélo proposée par la MAIF a été installée dans 

la cour de l’école. Une formation PSC1 prodiguée par la Protection Civile aura lieu les 

mercredis 07 et 14 Juin pour les agents communaux et les élus. Suite aux bons 

résultats sportifs obtenus par une jeune administrée de la commune, ses parents seront 

contactés afin de réfléchir sur la manière de la récompenser. 

- Jean-Luc BOUTIN informe le Conseil Municipal que l’abri à vélos du Bexy est 

opérationnel. Des plateformes pour des containers à ordures ménagères vont être créés 

Rue de la Senadère, Rue de l’Usine et Rue de la Charme . Un bac de déchets végétaux 

sera installé au cimetière. Les travaux de rénovation énergétique de la salle 

polyvalente devraient être terminés pour le 15 Juin ; le réseau chaleur de la mairie sera 

installé prochainement ; l’installation du monte personnes est en cours. La mise en 

fonction de la prise électrique sur le parking du Bexy est dans l’attente de réception du 

consuel. 

- Gérard TALIETTI : les travaux prévus au cimetière sont en cours. Un devis de remise 

en état des routes communales est en cours de réalisation. Les travaux d’eau potable 

réalisés par la Communauté d’Agglomération d’Epinal Place de la Jue doivent 

commencer le 11 Mai. 

- Céline VUILLEMIN remercie le Conseil Municipal pour l’embauche d’une personne 

aux espaces verts, le fleurissement de la commune en sera facilité. La commande de 

fleurs a été lancée ainsi qu’une citerne d’eau qui sera installée derrière les locaux 

techniques communaux. Une réunion pour l’organisation du marché nocturne du 13 

Juillet est prévue le 22 mai à 18 heures. 

- La bibliothèque a accueilli une conférence de l’auteur Gilles LAPORTE. 

 

 

La séance est levée à 21h48. 


